
 

一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

平成２０年第３回瑞穂市議会定例会 

【会派代表質問】 

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 

１ 国民健康保険税値下げの条例改正の件について 

２ 地産地消や食の安全を重視した地域づくりをめざす為に自治体の取り組み

について 

３ 新堀川事業の現状と今後の見通しについて 

４ 牛牧小校区内通学路について 

日本共産党瑞

穂市議員団 

２ 
１ 防災対策について、防災環境の整備等 

２ 防災会議（瑞穂市） 
公明党 

３ 

１ 治水事業の推進について 

 （１）市内を流れる河川の改修事業計画 

 （２）犀川統合排水機場の建設促進 

 （３）牛牧・花塚・別府排水機の拡充計画 

２ 東海道本線橋りょう下の市道管理について 

民主党瑞穂会

４ １ 中間処理施設焼却炉に関する協定書と十九条自治会要望事項について 改革 

５ 
１ 河川工事の状況 

２ 防災プロジェクト計画予算について 
新生クラブ 

 

【個人質問】 

通告順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 
１ 各保育所の施設整備と幼児保育行政について 

２ 情報基盤整備について 

１９番 

若園 五朗 

２ 

１ 市民参加・協働のまちづくりについて 

２ 行政事務（窓口サービス）のあり方について 

３ 保育所の整備計画について 

４ 小規模授産所の整備計画について 

６番 

森 治久 

３ 

１ 地球温暖化対策について 

２ 防災対策について 

３ 借地の現状と管理の実態について 

４ 公金のカード決済納付について 

８番 

広瀬 武雄 

４ 

１ 外来生物防除対策について 

２ 持続可能な循環社会を創るための取り組みについて 

３ アスベスト対策について 

４ イオンモール進出計画について 

１１番 

松野藤四郎 

５ 

１ 学校耐震調査について 

２ 地震による子どもたちの安全確保について 

３ 水環境について 

４ 学力の向上と指導体制について 

５番 

庄田 昭人 

６ 
１ 瑞穂市の市職員の人事管理について 

２ 瑞穂バスの運行について 

１６番 

堀 武 

７ 

１ 豪雨災害等も含んだ防災センター機能の有るコミュニティセンター建設に

ついて 

２ 避難勧告、緊急地震速報の伝達方法について 

３ 朝日大学との連携 

７番 

棚橋 敏明 

８ １ 乳幼児健診における要観察児に対する今後の対策について 
１３番 

小寺 徹 

９ 
１ 犀川堤外地と牛牧地区への歩道橋新設について 

２ 新堀川改修について 

９番 

山田 隆義 

 



 
 

１０ 

１ 市民参加・協働の町づくりについて 

 （１）各種審議会・委員会等について 

 （２）公民館市民講座の開催について 

 （３）農産物直売所について  

３番 

熊谷 祐子 

１１ 

１ 常設型の住民投票条例の制定について 

２ 名古屋紡績跡地へのイオンモールの進出について 

３ 入札制度の改善 

４番 

西岡 一成 

 


